

Litfaßsäule in Bersulza verschönert

Zum Wasserfest in Bergsulza am 02.09.2017 wurde die alte Litfaßsäule im Ort fachmännisch von dem bekannten Bodypainter Mirko Gerwenat aus Apolda verschönert. Es wurden farbliche Motive passend zum 60-jährigem Jubiläum (Wasser aus der Leitung gibt es seit 1957!) aufgebracht.

Frau Anita Fellmer und die Frauen der AWO Seniorenbegegnungsstätte Bad Sulza hatten diese schöne Idee. Eine Spendensammlung in Bergsulza und ein Zuschuss des AWO Ortsvereins sorgten für die Finanzierung. Dank zahlreichen Spendern konnte dieses alte Bauwerk verschönert werden! Vielen Dank allen Beteiligten!

Bisher sind keine Bilder verfügbar.